



La presidenta del Consell de Formentera, Ana Juan, se ha reunido hoy con los representantes de los concesionarios de playas de la isla para explicar en primera persona en qué punto está el proceso de adjudicación de las concesiones de playas para esta temporada, tal y como ya ha informado el Consell públicamente en los últimos días. Cabe recordar que el proceso es un concurso público de adjudicación que todavía está abierto.

La presidenta también les ha informado de la decisión de la comisión de gobierno de pedir a la mesa de contratación que revise los informes de viabilidad económica de cada una de las ofertas y también que solicite un acta de titularidad real a las empresas presentadas al concurso público.

*14 de abril de 2021*

*Área de Comunicación*

*Consell de Formentera*